

Ministro de Ambiente se desplaza a Fray Bentos tras el derrame de ácido sulfúrico en el puerto de acceso a Upm

Principal



Publicada el: 11/03/25	Visitas: 91
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 10	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/ministro-de-ambiente-se-desplaza-a-fray-bentos-tras-el-derrame-de-acido-sulfurico-en-el-puerto-de-acceso-a-upm_20371.php



Principal

Ministro de Ambiente se desplaza a Fray Bentos tras el derrame de ácido sulfúrico en el puerto de acceso a Upm

Un alarmante derrame de ácido sulfúrico se produjo el lunes por la tarde, y las autoridades recibieron la noticia en las últimas horas.

El ministro de Ambiente, Edgardo Ortuño, junto a su equipo, se dirige hacia Fray Bentos para abordar la situación.

Derrame de ácido sulfúrico en el puerto de Fray Bentos

El pasado lunes, alrededor de las 17 horas, se registró un derrame de ácido sulfúrico en el puerto de acceso a la planta de UPM, ubicada en Fray Bentos.

Esta situación llevó a que las autoridades del Ministerio de Ambiente fueran notificadas en las últimas horas.

El ministro Edgardo Ortuño decidió acudir personalmente al lugar junto con su equipo para evaluar lo sucedido y el posible impacto en la zona, especialmente en el río Uruguay.

Según el corresponsal de Subrayado, Daniel Rojas, la principal preocupación radica en que, a un kilómetro aguas abajo, se encuentra la planta de OSE, lo que genera inquietud sobre las posibles consecuencias del derrame.

“En el Ministerio de Ambiente tomamos conocimiento de que ocurrió un accidente en el Puerto Fray Bentos, en la descarga de ácido sulfúrico para ser utilizado por la planta de UPM”, declaró el ministro Ortuño a través de su cuenta en X.

Además, Ortuño señaló: “Ante esta situación, hemos dispuesto el envío de un equipo técnico inspectivo y me haré presente junto al Subsecretario Leonardo Herou y el Director Nacional de Calidad y Evaluación Ambiental, Ing.

Alejandro Nario, para conocer de primera mano lo sucedido y recibir el informe de la empresa al respecto, que adelantó en su comunicado que la situación fue controlada rápidamente y contenida en el lugar”.

Por su parte, UPM emitió un comunicado informando sobre el incidente.

“En el día de hoy y sobre las 17:00 ocurrió un incidente con la descarga del barco de ácido sulfúrico en el muelle de la planta de UPM Fray Bentos a raíz de una pérdida en la manguera de descarga.

La situación fue controlada rápidamente y contenida en el lugar con la brigada propia de la empresa que actuó de acuerdo con los protocolos definidos para estos casos”, indicó la compañía.

Asimismo, UPM aseguró que tanto Prefectura como Bomberos de Fray Bentos, junto a las autoridades ambientales, fueron debidamente informados de la situación, la cual no generó afectaciones al medio ambiente ni a las personas que trabajaban en el lugar.

En el momento de la comunicación, se estaba trabajando en la limpieza y recolección del material en el muelle.

Fuente: Subrayado

Imágenes

MINISTRO DE AMBIENTE SE DESPLAZA A FRAY BENTOS TRAS EL DERRAME DE ÁCIDO SULFÚRICO EN EL PUERTO DE ACCESO A UPM

Ministro de ambiente se desplaza a fray bentos tras el derrame de acido sulfurico en el puerto de acceso a upm

Tags

empresa, contenida, descarga, autoridades, ambiente, sucedido, controlada, derrame, ministerio, comunicado, edgardo, ministro

Noticias relacionadas

4.0 * *Incidente de derrame de ácido sulfúrico en el muelle de Upm en el puerto de Fray Bentos genera preocupación y activa protocolos de seguridad*

3.5 * *La búsqueda de desaparecidos tras el colapso de un puente en Brasil se torna más compleja por la presencia de toneladas de ácido en la zona*

4.1 * *Incidente ambiental en Fray Bentos: Camión de Montes del Plata derrama 1.200 litros de ácido tóxico*

4.9 * *El Puerto de Fray Bentos alcanzó ingresos superiores a un millón de dólares en 2024*

4.3 * *Trabajadores portuarios de Fray Bentos evalúan movilizaciones ante las declaraciones del capitán*

3.7 * *Grave denuncia de abuso sexual en un buque extranjero anclado en el puerto de Fray Bentos*

5.0 * *Un grave incidente en el sector de encomiendas de Tres Cruces: un derrame de ácido clorhídrico movilizó a Bomberos al lugar para*

contener la situación

4.4 * *Niño de diez años se encuentra en estado crítico tras sufrir una descarga eléctrica en un almacén*

5.0 * *Tragedia en Brasil: un muerto y 16 personas desaparecidas tras el colapso de un puente*

4.2 * *Ultramarino inicia un nuevo proyecto de carga de madera en Fray Bentos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo